Agradece presidente de Siria a Irán apoyo en la lucha contra el terrorismo



Damasco, 14 sep (RHC) El presidente de Siria, Bashár Al Asád, envió un mensaje de agradecimiento al líder de la Revolución Islámica de Irán, Ayatolá Seyéd Alí Jaménei, en el cual destaca el importante papel de Teherán en la ruptura del asedio impuesto por los extremistas a la ciudad de Deír Ezór.

En su mensaje afirmó Al Asád que el pueblo persa se sacrificó junto al sirio en la guerra contra el terrorismo, y Damasco considera a Irán partícipe de esa victoria.

La misiva reitera que ambos países continuarán con la guerra contra los extremistas hasta erradicar su peligro, y construir un sistema regional e internacional basado en la justicia, igualdad y dignidad humana para todas las naciones del mundo.

Mientras Irán y Rusia mantendrán su cooperación en la lucha contra el terrorismo y el establecimiento de la paz en Siria.

Los cancilleres iraní, Moahamad Yavad Zarif, y ruso, Serguei Lavrov, coincidieron en que continuarán desarrollando esas posiciones durante la ronda de diálogos sobre la crisis siria prevista para iniciarse hoy

en Astaná, Kazajistán.

Ambos dignatarios se reunieron la víspera en el balneario ruso de Sochi y con anterioridad Zarif dialogó con el presidente Vladimir Putin, y en todos los casos hubo puntos comunes respecto al combate contra los terroristas.

Las conversaciones de los grupos de trabajo de Irán, Rusia y Turquía sobre Siria en Astaná, sesionarán hoy y mañana con la participación de representantes de la ONU, encabezados por el enviado especial para Siria, Staffan de Mistura.

También estarán presentes una delegación oficial del Gobierno de Damasco y otra de la oposición siria, mientras que Estados Unidos y Jordania asistirán en calidad de observadores.

El canciller iraní consideró que Teherán y Moscú desempeñaron un papel importante en la batalla por expulsar a los terroristas de territorio sirio y que se ven buenas perspectivas para que ese conflicto llegue a feliz término.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141413-agradece-presidente-de-siria-a-iran-apoyo-en-la-lucha-contra-el-terrorismo



Radio Habana Cuba